

L'actu du jour

La Nouvelle-Zélande : numéro 1 du rugby mondial

Les All Blacks, l'équipe de rugby de Nouvelle-Zélande, sont devenus champions du monde le samedi 31 octobre, en battant l'Australie. Cette victoire renforce leur légende : c'est la première équipe à remporter 2 fois de suite la coupe du monde, un événement qui a lieu tous les 4 ans.



Les All Blacks Dan Carter (à gauche) et Richie McCaw après la victoire de la Nouvelle-Zélande contre l'Australie en finale de la Coupe du monde de rugby, le samedi 31 octobre. (GLYN KIRK / AFP)

La Nouvelle-Zélande et le rugby, c'est une grande histoire : voici quelques chiffres montrant à quel point la Nouvelle-Zélande domine le rugby mondial.

0 défaite

En effet, la Nouvelle-Zélande n'a perdu aucun match dans cette coupe du monde.

1ère fois dans l'histoire

Les All Blacks étaient champions du monde en 2011 et ils le sont de nouveau en 2015 : c'est la première fois qu'un pays réussit cet exploit.

2 joueurs d'exception

Le **capitaine Richie McCaw** a été sélectionné dans l'équipe nationale 148 fois : un record ! Il fait l'admiration de ses coéquipiers et il est devenu le symbole de son équipe.

Dan Carter est un autre joueur d'exception : excellent buteur, sa présence aide les All Blacks à organiser leur jeu. Il

a été nommé **meilleur joueur de l'année** en 2005, 2012 et 2015. Un record qu'il partage avec... Richie McCaw, meilleur joueur de l'année en 2006, 2009 et 2010.

3 matchs perdus... en 4 ans

Depuis 2011, les All Blacks n'ont perdu que 3 matchs. Mis à part 2 matchs nuls, ils ont 49 victoires à leur actif.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)